

EKSPOS

Dikunjungi TSR Kabupaten Solok, Warga Kinari Minta Perbaikan Jalan

JIS Sumbar - SOLOK.EKSPOS.CO.ID

Apr 23, 2022 - 02:37



SOLOK - Warga Nagari Kinari meminta perbaikan jalan kepada Tim Safari Ramadhan (TSR) Kabupaten Solok, Sumatera Barat, yang dipimpin oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, saat mengunjungi Masjid Nurul Yaqin, Sawah Baruah, Jorong Pamujan, Nagari Kinari Kecamatan Bukit Sundi, Jum'at, 22, April 2022.

Turut hadir, Pimpinan DPRD, Ivoni Munir, Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Kemasyarakatan dan SDM, Mulyadi Marcos, Kepala OPD, Pimpinan BUMN dan BUMD Kabupaten Solok, Camat Bukit Sundi, N. Effyardi, Walinagari Kinari, Ade Indra, ketua BPN Nagari Kinari, ketua KAN Nagari Kinari, Niniak Mamak, Bundo Kandung dan Masyarakat Nagari Kinari.

Sekda Kabupaten Solok, Medison mengatakan, TSR Pemerintah Kabupaten Solok hadir untuk bersilaturahmi dengan masyarakat yang ada di Kabupaten Solok terkhususnya pada hari ini bersama Masyarakat Nagari Kinari.

“Kami harapkan kepada masyarakat untuk menyampaikan usulan-usulan pembangunan apa saja yang dibutuhkan oleh masyarakat Nagari Kinari ini,” ungkapnya.

Bupati Solok mempunyai visi menjadikan Kabupaten Solok terbaik di Sumatera Barat, tentu ini tidak bisa dilakukan sendiri. Oleh karena itu diharapkan bantuan dan dukungan dari setiap golongan masyarakat untuk bersama-sama membangun Kabupaten Solok ini.

Selanjutnya, Bupati juga memprioritaskan pembangunan yang bersumber dari apa saja usulan yang diberikan masyarakat Kabupaten Solok karena yang tahu apa yang dibutuhkan rakyat adalah rakyat itu sendiri.

Untuk usulan pembangunan jalan di Nagari Kinari ini, In syaa Allah akan dapat terealisasi paling lambat pada tahun 2023 nanti. Kepada masyarakat sekda berpesan untuk selalu menjaga keselamatan karena pada saat ini sering terjadi kebakaran. “Diharapkan untuk selalu berhati-hati dalam melakukan kegiatan sehari-hari terutama yang berhubungan dengan api,” sebut Sekda.

Sebelumnya Wali Nagari Kinari, Ade Indra dalam sambutannya mengucapkan selamat datang kepada Rombongan Tim Safari Ramadhan Kabupaten Solok di Nagari Kinari. Kami berharap ada usulan-usulan dari masyarakat semoga dapat terealisasi hendaknya.

” Kami harapkan akan ada perbaikan jalan di Nagari Kinari karena saat ini kondisi jalan di nagari Kinari yang kurang layak,” sebutnya.

Sementara itu, pimpinan DPRD Kabupaten Solok, Ivoni Munir mengatakan, pihaknya hadir disini untuk memberikan support kepada Pemerintah Daerah dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan.

” Kami dari DPRD dan atas nama masyarakat Nagari Kinari telah mengusulkan untuk pembangunan jalan di Nagari Kinari ini,” tutupnya.

Pada kesempatan itu, Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison berkenan menyerahkan bantuan uang Rp 10 Juta dan sebuah jam dinding digital kepada pengurus Masjid Nurul Yaqin. (Amel)